MÉXICO / MIÉRCOLES 19 DE JULIO DE 2023

Santiago Creel presenta panorama del Frente Amplio por México al CCE

El legislador resaltó que el CCE es una expresión de nuestro sistema de libertades, y que es vital defenderlo



Foto: Cortesía

José Luis Pérez | La Prensa

En una reunión a puerta cerrada, Santiago Creel Miranda, En su calidad de presidente de la mesa directiva en la Cámara de Diputados, se reunió con representantes del Consejo Coordinador Empresarial (CCE) a quienes proporcionó una visión actualizada del Frente Amplio por México y delineó los avances hacia la elección de su candidato a la presidencia.

El aspirante que busca la candidatura presidencial del Frente Amplio por México, aseguró que existe un ambiente de dialogo productivo e intenso con los empresarios. Declaró con firmeza su convicción de que es posible ganar la presidencia en 2024. "Estoy convencido de que lo haremos realidad", aseguró.